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地域格差是正の為に導入された制度のひとつ「ふるさと納税」。本来は『生まれた故郷や応援

したい自治体に寄付ができる制度で、手続きをすると寄付金のうち2,000円を超える部分について

は所得税の還付、住民税の控除が受けられ、また、あなた自身で寄付金の使い道を指定でき、地

域の名産品などのお礼の品もいただける魅力的な仕組み』となっている。

冒頭の「生まれた故郷や応援したい自治体」に果たしてどれだけ寄付されているのだろうか？

それよりも都会の金持ちが所得税、住民税を払うのであれば、返礼品目当てで何か貰った方が得

である仕組みで、年々納税額は増し、各自治体は ふるさと納税確保のために魅力ある返礼品選

定にしのぎを削っており、制度の理念を大きく逸脱しているように思える。

さて、4月に行われた統一地方選挙では「都市間競争に打ち勝つ」

「貧困の解消」「原発反対」など地方が抱える様々な課題解決の公約が

飛び交っていた。そもそも都会に比べ人口減少が著しく産業も衰退し

税収も上がらず、住民福祉もおぼつかない中、地方の都市同士で

競争し合ってどうなるのだろうか？「貧困の解消」は憲法の基本的人権で

保障されるべきであり国の課題、そして「原発問題」も、そもそも地元

新潟県では消費していない電力を発電している東電の柏崎刈羽原発も

国の課題であり県や市町村の課題ではないのに、地方に原発稼働の可否の判断を任せてしまって

いること自体、国の責任放棄であるとしか言えない。

今の脆弱な地方財政の仕組みの中で、それら課題を解決させるために都市間競争させること自

体ナンセンスであり、聞こえの良い制度や政治的スローガンに躍らせられている地方、そして地

方議員も反省しなければならない。

地方議員は地方政治の本質をしっかりと見極め、例えば、長岡市も東京と地方との関係同様、

長岡地域と合併地域との格差是正の為、地元に密着した政策提言にしのぎを削って欲しいと

エールを送りたい。

縦割りの大好きな日本人であるのに国・県・市町村の役割がしっかりしていないことに原因が

あると思うし、政治と行政の役割も曖昧で、本来、行政の行う仕事に政治家が割り込んで優先順

位をひっくり返すのが政治の役割のように思われているのではないだろうか？

いずれにしても憲法はじめ諸制度が出来て既に80年近く経っているのだから、そろそろ

それらをしっかり見直さなければならない時期、そしてそれが政治の役割なのに？？？

10年程前から「齢をとってもう梅もぎが出来なくなり、熟した梅が道路や庭に落ちるので

採りに来て貰えないか？」ということから始まったUNEの梅干し作り。昨年は6名の

方々からお声掛けいただき、頂いた梅を加工し「昔ながらの梅干し」として

UNEHAUSそして農協の直売所等で販売させていただいており「UNEのUMEBOSI」の

ファンも増えてきました。つきましては、梅もぎしない木をお持ちの方で、

梅を分けていただける方がおられましたら是非、梅もぎに伺いますのでお声掛け

いただきたくお願いします。売上げは、送迎事業はじめUNEの地域活性化

事業等で有効に使わせていただいております。よろしくお願い致します。

○ 梅を提供していただける方募集！梅もぎに伺います！ ○

★アオーレ長岡 お弁当販売
出店日・メニューについてはUNEのホームページをご確認ください。

キッチンカー出店情報！

家老 洋



2023年のドイツフェスト開催が決定しました。今年も選りすぐりのドイツワインを

販売いたします！昨年好評だったサングリアや、飲みきりサイズのハーフデキャンタも

ご用意しております。両日とも家老のドイツワイン講座も開講しますので、お越しの際は

ぜひお立ち寄りください。

------ 詳 細 ------

日 時：6月24日(土)10時～18時,25日(日)10時～16時 ☆売り切れ次第終了

場 所：アオーレ長岡(長岡市大手通1-4-10) 入場料無料

～ 先月の活動報告 ～

OasisR開園祭イベントを行いました！

信濃川河川敷にあるユニバーサル農園OasisRのイベントが今年も始まり、

4月22日に開園祭を行いました。

少し風が強かったものの天候にも恵まれ、約50名もの参加者の方々と一緒に

じゃがいもや枝豆の植付などを行いました。

お昼の串焼き焼肉も喜んで頂き、盛況の中無事終えることができました。

また5月、6月のイベントに向けても準備を進めていきます。

「アオーレ！ドイツフェスト2023」に参加します！

UNEの総会が行われました

特定非営利活動法人UNEの総会を5月19日に開催いたしました。

令和4年度の活動と決算、令和5年度の活動計画と予算の報告、また新理事の

選任について採決が行われました。財政的に復調の兆しはあるものの未だ厳し

い状況が続く中、今回新理事として農業・福祉・NPO事業の専門家3名の方が

就任され、供にすべての人たちが安全・安心して暮らせる社会を目指して協力

していこうという形で総括されました。

田植えを開始しました

今年は雪が少なかったこと、そして晩冬が早く終わり温かい日が続いたことで

いつもよりも一寸早い田植えとなりました。棚田の田んぼは代掻きが終わり

一面水盤の鏡状態です。

UNEが機械植を委託している一之貝生産組合のK組合長の機械操作はピカイチ！

あっと云う間に作業完了です。

至るところに田んぼが分散しているUNEの田植えはここ2週間程継続する予定で、

お手伝いを募集しております。よろしくお願いします。(家老洋ブログより)

毎月恒例、信濃川河川敷にあるユニバーサル農園OasisRのイベント。6月はさつまいもとねぎの

植付に加え、ストーンアートも楽しみます！お昼ご飯は野菜カレーライスです。皆様のご参加、

お待ちしております！

------ 詳 細 ------

日 時：6月10日(土) 9：00(受付8：45～)～13：30解散

集合場所：長岡市千秋ふるさとの森管理棟前(長岡市千秋3丁目315-1)

参加費 ：1,000円（昼食、保険料込み）小学生500円、幼児無料

服装持物：作業のできる服装、長靴でご参加下さい。水等の飲み物も持参ください。小雨決行です。

OasisR さつまいもとねぎの定植イベント

お申込み、お問い合わせはUNEまでメール(une_aze@yahoo.co.jp)

または電話(平日9:00-16:00 0258-86-8121)をお願いします。

mailto:une_aze@yahoo.co.jp


🛍 買い物送迎サービス＜原信・コメリ等＞6月8日（木）、22日（木）

♨ 温泉送迎サービス＜おいらこの湯＞6月13日（火）

🏥 病院送迎サービス：希望時間に送迎します。 （８：００～１６：００）

１３：１０ 軽井沢集落開発センター→１３：１５ ウネハウス→１３：２０ 荷頃地区センター
帰還は１５：３０頃です。

無料でＧＯ！

今月の送迎サービス予定

◇ご利用希望の方は前日までにウネにご予約ください。
◇病院送迎はサービス会員対象となり、会員は随時募集しています。
どうぞお気軽に問い合わせ下さい。

UNEは一之貝を活動拠点に現在、農業（稲作、採取、野菜、ユニバーサル農園）、福祉（障害者、生活困

窮者、高齢者）、加工（梅干し、どぶろく、クロモジ）、観光（レストラン、宿泊）、そして地域貢献（送

迎、雪下ろし、作業請負など）の13もの事業を地元のみなさんの協力をいただきながら、職員・スタッフで

これまで12年間頑張って来ました。

しかし、未だ基幹となる事業はありませんが、ようやく最近何かしら先が見えて来たような気がしており

ます。

NPOは、自らが掲げる理念に賛同し協力いただける会員の方々の会費と寄付金が大切な財政基盤となって

います。是非、ご協力いただける方がおられましたら「UNEの理念や事業内容」等詳しく説明させていただ

きたいと思いますのでお声がけください。

会員、寄付を募集しています

北荷頃の通称「まっつぁか」と呼ばれていた荷頃駐在所の隣を民泊施設としてオープンしてから既に5年が

経ちます。コロナ禍で翻弄された3年間はなかなか宿泊されるお客さんも少なく四苦八苦しておりましたが、

最近は旅行解禁となり関東方面から泊まりに来られる方も出始めました。

その他、葬儀のために遠方から来られた身内、親戚の方々の宿舎として利用して

いただいたりしております。

夏のお盆や年末の帰省される親戚の方々、同級会や気の合った仲間たちの

宿舎として是非地元の方々から利用いただけたらと思っておりますのでよろしく

お願い致します。1軒貸切りですので自由に使用していただいて構いません。寝具、

食器等は揃えてありますし、飲食等は自由に持ち込んで調理も出来ます。

近くの仕出し屋さんにお願いしたりすることも可能です。

お風呂もありますが、折角ですので栃尾の「おいらこの湯」や麻生田の「麻生の湯」などを利用されるのも

お薦めです。興味のある方は是非、UNEにご相談ください！

KS☆HAUS、ぜひご利用ください！

毎日（平日）UNEHAUSで職員・スタッフと一緒に15人程で食べる地元の婆ちゃん

が作る「うねご飯」は「うんめ～」と大好評です。おしゃべりしながら、そして

日頃ご飯を作っておられる「おんなしょ」にとっては「据え膳、上げ膳」が何と

云っても「ごっつぉ」のようです。

是非、多くの地元のみなさんからのお越しをお待ちしております。

詳しくは裏表紙をご覧ください。

うねご飯、食べに来てください！

～ UNEからのお知らせ ～

トチオーレ1周年イベントに参加しました！

トチオーレ1周年のイベントにキッチンカーで栃尾の醤油赤飯を販売して来ました。

1年前のオープニングは開会当初から雨に祟られ売れ残りが出ましたが、今年は

昨年と打って変わって素晴らしい天気で大勢の人たちが参加され、午前中に

売り切れてしまいました。
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